

Schulsanitäter proben den Ernstfall

Die Schulsanitäter der Realschule Augustdorf bekamen auf ihren Lehrabenden des DRK Augustdorf die Möglichkeit, ihren Erste-Hilfe Einsatz einmal mit eigens ausgebildeten Notfalldarstellern des Jugend-Rot-Kreuzes zu erproben.

Diese Darsteller bieten die Möglichkeit, Unfälle und deren Folgen kosmetisch täuschend echt zu simulieren. Die praxisnahe Begegnung mit Situationen, die in der Schule jederzeit vorkommen könnten, war für die Schülerinnen und Schüler sehr lehrreich und zudem sehr motivierend.



Platzwunde, Stichverletzung oder starke Blutung erforderten schnelles und überlegtes Handeln im Team.

Kai Hempel vom JRK Lippe gab den Schülerinnen und Schülern in der Nachbesprechung noch wichtige Ratschläge für die Durchführung der Ersten Hilfe und der richtigen Begegnung zum Patienten.